

Thème V – Partager la responsabilité dans une mission commune

En cheminant ensemble et en réfléchissant ensemble sur le parcours accompli, l'Église pourra apprendre quels processus peuvent l'aider à vivre la communion, à réaliser la participation et à s'ouvrir à la mission.

Comment ce « marcher ensemble » se vit-il aujourd'hui dans votre Église particulière ?

Quels pas l'Esprit nous invite-t-il à accomplir pour grandir dans notre « marcher ensemble » ?

Pour vous guider dans votre réflexion personnelle, voici quelques pistes avant d'aborder le thème plus précisément : prendre 5 à 10 min de temps personnel avant d'échanger

Ces 2 questions fondamentales ci-dessus me font penser à une ou des expériences vécues dans notre Église particulière :

- Je relis plus profondément ces expériences : les joies évoquées, les difficultés et obstacles rencontrés, les blessures, les intuitions.
- J'écoute la voix de l'Esprit dans ces expériences « synodales » : Qu'est-ce que l'Esprit est en train de nous demander aujourd'hui ? Quels sont les points à confirmer, les changements à envisager, les nouveaux pas à franchir ? Où voyons-nous s'établir un consensus ? Quels chemins s'ouvrent pour votre Église, notre diocèse, notre paroisse ?

Thème : Partager la responsabilité dans une mission commune

La synodalité est au service de la mission de l'Église, à laquelle tous ses membres sont appelés à participer.

Tous acteurs de la mission

Puisque nous sommes tous des disciples missionnaires, comment chacun est-il appelé à être acteur de la mission ?

Comment est-ce que cela inspire les décisions les plus importantes ?

Quels sont les domaines de la mission que nous négligeons ?

Les choix missionnaires

Comment se fait le discernement concernant les choix missionnaires et qui y participe ?

Engagés dans la société

Comment la communauté soutient-elle ses membres qui sont engagés dans un service au sein de la société (engagement social et politique, engagement dans la recherche scientifique et dans l'enseignement, au service de la promotion des droits humains et de la sauvegarde de la Maison commune, etc.) ?

Comment recevons-nous en retour ces expériences ?

Quels pas de plus l'Esprit saint nous invite-t-il à faire ?